

臨時休業期間の過ごし方について！

～ 八重山高校生徒の皆さんへ ～



新型コロナウイルスの感染から皆さんを守るために、県立高校では臨時休業の対応を取りました。新型コロナウイルスの感染がどのように広がるのかわからないため、十分に気をつける必要があります。

学校が休みになるからといって外出を繰り返すと、感染の恐れもあります。この期間は不要な外出を控え、自律(自らで正しい判断・行動をする)して、周囲に心配、迷惑をかけないように心がけましょう

臨時休業中の注意事項！

①不要な外出、人混みには行かない。アルバイトも自粛して下さい。また、ほとんどの重大事件・事故の多くは、深夜はいかがいがかかりです。

「深夜はいがい」はしない！を徹底しましょう。

②深夜のネットゲームやLINEは、体に悪い影響あり！リズムを崩し、休みあけの学校がつかなくなる！休みにSNSでのトラブルがあると、学校が始まっても、いきづらくなる原因になることもあります！使用時間を設定し、不適切な使用をしない。じりつ(自立・自律)の精神で

「自分の身は身分で守る」の実践を！



交通事故は心の隙間に襲ってきます。

- 誰もが、自分が交通事故を起こすなどとは夢にも思っていません。
- すぐそばに危険があることを意識しましょう。